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令和４年第２回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和４年２月２４日（木） 

午後１時３０分～午後２時５分 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         渡部 利枝子 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

 

４ 署名委員  委 員         横田 豊三郎 

 

５ 説明職員  教 育 部 長      林  みどり 

学校統括監       小林  正剛 

教育政策課長      中島  雄一 

学校教育課長      石井  勝博 

小中学校連携教育推進担当課長   齊藤  七実 

 

６ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 

  議案第８号 令和４年度当初教職員人事について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

  議案第９号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第１０号 富士見市スポーツ推進計画の策定に係る意見聴取について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  前回の会議録朗読 

 山口教育長  署名委員に横田委員を選任します。 

 山口教育長  ここでお諮りいたします。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、

本市対策本部会議における会議等の開催判断の取扱いに基づき、本日の

定例教育委員会会議につきましては、説明員を関係者のみに縮小させて

いただきたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  続いてお諮りいたします。「議案第８号 令和４年度当初教職員人事」

につきましては、個人情報及び人事に関わる案件のため、議案第１０号

が終了した後に、非公開として取り扱いたいと思いますが、ご異議ござ

いませんか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  それでは、本会議を縮小させていただくとともに、「議案第８号 令

和４年度当初教職員人事について」を非公開とし、本日の最後に審議す

ることといたします。 

 

日程第一 議事事項 

議案第９号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について 

 資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第９号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について」を

原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第９号 令和４年度富士見市一般会計補正予算案について」は

原案のとおり議決されました。 

 

議案第１０号 富士見市スポーツ推進計画の策定に係る意見聴取について 

 資料に基づき、教育部長、教育政策課長が説明し、文化・スポーツ振興課長が補足説

明を行った。 

 以下、質疑。 

 小野寺委員  スポーツフェスティバル、健康増進スポーツ大会の参加者数について、

令和２年度の現状値に比し、目標値が高い理由を教えてください。 

 文化・スポーツ振興課長  令和２年度は新型コロナウイルスの影響により参加者数が大きく減少

しました。目標値につきましては、開催制限等がない以前のような状況

を想定して設定しています。 
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 小野寺委員  スポーツ施設の再整備計画の策定数の目標値について、対象となるス

ポーツ施設を教えてください。 

 文化・スポーツ振興課長  第２運動公園を想定しています。なお、ガーデンビーチ跡地につきま

しては、スポーツ施設を整備する方向で今後検討をすすめていく予定で

す。 

 渡部委員  「２０年後の理想の“未来”『充実した日々』を目指して市民一丸とな

って取り組んでいます。」の「市民一丸」について、必ずしも全ての市民

がスポーツに取り組んでいるわけではないと思いますが、どうでしょう

か。 

 文化・スポーツ振興課長  第６次基本構想の文言を引用しています。 

 小野寺委員  今年度からスポーツに関する事務が市長部局へ移管されました。オリ

ンピックのレガシー継承を目指す新規事業やスポーツ施設の整備等、今

後は市全体でスポーツ活動を推進していけるものと大いに期待します。 

 深井委員  「基本目標２．スポーツをする機会の充実及び活動への支援」におけ

る支援とは、具体的にどのようなことでしょうか。 

 文化・スポーツ振興課長  本計画は、多くの市民が主体的にスポーツを行うことを推進するため

のものです。市の具体的な支援としては、大会運営者等への補助金交付

やスポーツを行う場の提供、スポーツの実技指導や助言を行うスポーツ

推進委員の派遣等があります。 

 山口教育長  学校や公民館における事業を中心に、基本目標１及び２における教育

委員会の役割は大きいものと認識しています。 

山口教育長  「議案第１０号 富士見市スポーツ推進計画の策定に係る意見聴取に

ついて」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１０号 富士見市スポーツ推進計画の策定に係る意見聴取に

ついて」は原案のとおり議決されました。 

 

 山口教育長  暫時休憩します。 

 休憩 午後１時５０分 

 再開 午後１時５１分 

 山口教育長  再開します。 

 

議案第８号 令和４年度当初教職員人事について 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

山口教育長  閉会宣言（午後２時５分） 


